
 
 

 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Présentation de la Garde d’Honneur du Sacré CŒUR façon 2016 ! » 
 

Cet ordre remonte au Moyen Age. Il a pour vocation de CONSOLER le CŒUR de 
JESUS en offrant une heure fixe tous les jours de sa vie en se projetant en pensée au Saint 
Tabernacle. Concrètement, cela veut dire passer une heure de son temps sans rien changer à 
ses activités, en présence de JESUS, non pas dans la prière mais dans la pauvreté de notre 
humanité. Si l’heure de garde choisie est durant le ménage, il faut solliciter JESUS à tenir le 
balai avec soi ! Si l’heure est en plein apéro et débriefing d’une journée de travail, il faut 
l’offrir au Seigneur et Le convier à sa table. En gros, si j’ai envie de critiquer mon frère et de 
me resservir un verre plus que de raison, je ne le fais pas et l’offre à Dieu pour lui dire « je 
T’aime » et Le CONSOLER.  

DEVENIR Garde d’Honneur, c’est inviter officiellement, consciemment JESUS à 
mettre les mains dans le cambouis de nos vies. C’est vivre avec Lui sa foi de manière 
accessible, simple et totalement incarnée. Croyez-moi, c’est juste super ! Ça peut paraître 
évident pour un croyant sauf que cette approche change tout. La foi devient concrète. Chaque 
fuseau horaire correspond à une intention particulière. Par exemple, l’heure que j’ai choisie 
est dédiée à la Gloire et au Règne du CŒUR de JESUS. Une autre servira pour venir en aide 
aux familles en difficulté, une autre pour les âmes du purgatoire, une autre encore pour 
CONSOLER le Seigneur des blasphèmes, etc. Etre Garde d’Honneur n’a rien d’un titre 
honorifique. Ce n’est pas parce que l’on mène – ou plutôt que l’on croit mener – une pieuse 
vie que l’on mérite le titre de Garde d’Honneur. Bien au contraire, sinon le Très-Haut ne 
serait pas venu chercher la très basse que je suis. La Garde d’Honneur n’est pas une 
récompense pour de bons et loyaux services mais une invitation pour aller plus loin dans 
l’intimité du CŒUR de JESUS […] 

Si il y a bien une époque où le CŒUR de JESUS a besoin d’être consolé, c’est bien la 
nôtre ! C’est peut-être pour cette raison que cet ordre tombé en désuétude depuis longtemps 
refleurit mystérieusement. 

Que c’est bon, Seigneur, de se laisser faire par Toi, d’oser se laisser aimer tels que 
nous sommes ! 

Natalie Saracco 
Pour ses beaux yeux
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